

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls, die uns beim Abschied von

Peter Künzi-Müller

entgegengebracht wurden, haben uns tief bewegt und erfüllen uns mit Trost.

Wir danken ganz herzlich:

- Pfarrer Peter Reinhard für die eindrückliche und einföhlsame Abdankungsfeier
- der Organistin, dem Sigristen-Team und dem Bestatter Beat Grunder
- dem Jodeldoppelquartett Pontonierfahrverein Worblaufen für die bewegenden Lieder
- dem Hausarzt Dr. Felber für die jahrelange, umsichtige Betreuung sowie dem Spitexteam oberes Worblental für die kompetente Pflege
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der Akutgeriatrie im Spital Siloah, Gümligen
- allen, die mit uns gemeinsam Abschied genommen haben
- allen Freunden, Verwandten und Bekannten, die Peter im Leben Gutes erwiesen und ihn in den letzten Jahren auch immer wieder besucht haben
- für all die Zeichen der Anteilnahme, Kränze, Blumen, Karten und Spenden